

## Toyota Mirai ist „Innovation des Jahrzehnts“

**Der Toyota Mirai ist die herausragendste automobiler Innovation des vergangenen Jahrzehnts: Zu diesem Schluss kommt das Center of Automotive Management (CAM) in Bergisch-Gladbach in seiner Liste der 100 bedeutendsten fahrzeugtechnischen Neuerscheinungen. Dafür wurden mehr als 8000 automobiler Entwicklungen aus den Jahren 2005 bis 2015 unter die Lupe genommen. Sie wurden nach ihrer Relevanz für Markt und Branche sowie ihrer Innovationsstärke bewertet.**

Der Toyota Mirai ist eine viersitzige und 113 kW / 154 starke Brennstoffzellen-Limousine. Die Reichweite beträgt laut Hersteller rund 550 Kilometer. Im Oktober kommt der Mirai auch in Deutschland auf den Markt. Mit dem Prius Plug-in Hybrid und Platz drei landete ein weiterer Toyota auf dem Podium. Den zweiten Platz belegt der Tesla Model S.  
(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Toyota Mirai.

---